Por fin llefo
REPORT REPOSICIÓN COLEGIO SAN JOSÉ OBRERO E INAUGURACIÓN CONJUNTO SAN PEDRO

> Estoy muy contento de compartir con ustedes este momento de alegría, donde celebramos nuevas obras que benefician a los vecinos y vecinas de Curacaví.

> Los que recorremos habitualmente la ruta a Viña y Valparaíso hemos presenciado el progreso de esta comuna que estoy seguro se mantendrá durante los próximos años. Lo importante es que ese progreso llegue a cada uno de sus vecinos, a cada hogar, especialmente a los que necesitan más apoyo.

> Por eso es tan significativa la reposición de la escuela San José Obrero, donde\_el gobierno de Chile invirtió 757 millones de pesos. De esta forma, cerca de 800 niños y niñas podrán acceder a la Jornada Escolar Completa y estarán mejor preparados para enfrentar el futuro.

> Por eso también es una buena noticia la entrega de estas 190 casas, que benefician a 559 personas, la gran mayoría habitantes de esta comuna. Con este nuevo conjunto habitacional, en los últimos 5 años se han entregado 430 viviendas en Curacaví, lo cual refleja el compromiso del Gobierno por su crecimiento y bienestar.

> Todas estas obras, todos los programas del gobierno, no son anuncios o promesas de última hora para ganar votos. Son iniciativas serias, que buscan una sociedad más justa, donde el crecimiento económico se refleje en la vida de cada chileno.

> Nuestro desafío es entregar oportunidades para que cada habitante de este país pueda construir su futuro en base a su esfuerzo y dedicación, sin que el lugar donde nació determine el lugar que tendrá que ocupar en la sociedad.

El Chile que queremos es precisamente aquel que permite a todos hacerse un espacio y <u>esa posibilidad la hacen las políticas públicas bien pensadas y desarrolladas con seriedad, sin demagogia, sin anuncios para 30 segundos de televisión.</u>

El domingo pasado, en el Te Deum evangélico, <u>el pastor</u> Francisco Anabalón llamó a todos los chilenos a preocuparse menos de las encuestas y acoger con más fuerza la tarea de derrotar a la pobreza.

Concuerdo con esas palabras, porque hay momentos en que parece más importante mostrar las deficiencias que profundizar el desarrollo de Chile para llegar a cada compatriota.

Eso es precisamente lo que vemos hoy. Esos casi 800 niños que tienen una escuela nueva o las 190 familias que hoy reciben su casa propia, son una realidad, no cifras de encuesta, son compatriotas que hoy han visto cómo Chile les tiende una mano.

Es muy fácil hacer demagogia. Es muy fácil andar por Chile criticando y diciendo lo que se ha hecho mal. Lo difícil es esto, es hacer que las soluciones reales lleguen a la gente, porque cada vez que se impulsa un nuevo esfuerzo por mejorar no faltan los que buscan hasta el último detalle que les permita sacar provecho. Cuando las personas se convierten en meras cifras, en votos más o votos menos, es que se olvida la sustancia, lo real y comienza una carrera donde los fines no importan.

Y eso se demuestra en los temas muy concretos. ¿Cómo actuaron los que dicen que todo está tan mal cuando estaban en el poder? ¿Chile se olvida cuáles eran las soluciones en salud, educación o vivienda en los años 80?

A veces no recordamos cómo se dejó de invertir en hospitales; cómo <u>se desarrollaron políticas de vivienda que segregaron a poblaciones enteras sin la mínima infraestructura</u> o cómo bajó la calidad en educación pública que siempre fue orgullo para Chile.

Los mismos que hoy hablan y critican fueron los que generaron una brecha inmensa entre ricos y pobres y son los mismos que buscan unos segundos de televisión con fórmulas efectistas pero que no apoyan acciones reales para el futuro de Chile. ¿O ya nos olvidamos de las votaciones para subir los impuestos, o nos olvidamos del royalty?

Es muy fácil para algunos decir que están por terminar con la pobreza y no hacer el esfuerzo que se necesita para materializar esos anhelos. Eso es lo que cada chileno debe evaluar en el momento de poner nota con su voto, porque no da lo mismo cuál es el proyecto de país que hay detrás de cada candidato.

Nosotros respondemos con nuestras obras, con nuestros principios y valores, con nuestro pasado, con el crecimiento de Chile, con la reducción de la pobreza, con el respeto que nos hemos ganado en el mundo, con una sociedad sin terrorismo ni grandes tensiones sociales, con un Chile mejor.

Sigamos trabajando juntos, sin dejarnos desviar del camino para construir una comuna mejor, un país mejor, más justos y más solidarios, donde todos son respetados por lo que son y no por lo que tienen.

# BENEFICIARIOS POBLACIÓN SAN PEDRO CURACAVI 2004

### **CASOS SOCIALES:**

1.- <u>José Guillermo Cataldo Arias</u>, C.I. Nº 5.604.958-4 Domiciliado en Presbitero Moraga Nº 447

Beneficiario de 57 años, su familia esta conformada por su cónyuge Lucía Núñez de 56 años. La familia se inscribe para adquirir su vivienda propia en el año 1999, dado que situación habitacional es precaria debiendo arrendar sitios para la instalación de su mediagua. La situación se torna más dificil debido a la discapacidad física que afecta al jefe de hogar, ya que padece de una pérdida progresiva de su capacidad visual, limitando el ejercicio de una actividad laboral remunerada, en consecuencia en el año 1988 percibe una pensión asistencial de invalidez, obtenida a través del Municipio de Curacaví.

Actualmente, jefe de hogar desarrolla actividades informales como músico, en orquesta local, situación que le ha permitido juntar algún ahorro para la adquisición de su vivienda.

Puntaje ficha Cas: 449 ptos.

Fecha de inscripción R.U.I.: 15 de Marzo de 1999

Fecha de Postulación: Abril 2003

### 2.- <u>Julia Leandra Meneses Varela</u>, C.I. 12.238.050-5 Domiciliado en Ramón Freire Nº 1037, Villa El Olivar

Tiene 32 años, es madre soltera y jefa de hogar, con dos hijas en etapa escolar, se desempeña como asesora del hogar, percibiendo un ingreso mínimo. Su grupo familiar está conformado por cuatro personas; sus dos hijas y su hermana que cuida de ellas.

Individualizada se encuentra inscrita en un subsidio habitacional desde el año 1998. Actualmente se encuentra de allegada en sitio cedido, habitando una vivienda de material ligero en regular estado de conservación.

Puntaje de Ficha Cas: 460 ptos.

Fecha de inscripción R.U.I.: 27 de Noviembre de 1998

Fecha de Postulación: abril del 2003

## 3.- Miriam Pérez Ulloa, C.I. 08.062873-0 Domiciliada en Agua Potable Nº 96

Tiene 48 años de edad, es madre soltera y jefa de hogar, su grupo familiar esta conformado por sus hijos de 18, 17 y 16 años respectivamente, dos de ellos estudiantes de educación media.

Se inscribe a un Subsidio habitacional en el año 2001, con aporte Municipal en dinero y mucho esfuerzo, logra reunir el ahorro para la postulación al subsidio habitacional.

Actualmente es beneficiaria del Programa Puente. Con la ayuda de Chile Solidario logra entre otras cosas insertarse en una actividad laboral más estable, desempeñándose como asalariada agrícola, percibiendo un ingreso mínimo.

Su situación habitacional ha sido precaria ya que habita mediagua en precarias condiciones de habitabilidad y confort, observándose un alto nivel de hacinamiento.

Puntaje Ficha Cas: 493 ptos.

Fecha de Inscripción R.I.U.: 17 de Noviembre 2001

Fecha de Postulación: Abril del 2004

### **TESTIMONIO**

### SRA. BERTA CORREA

Viuda con dos hijos del1 y 8 años. Su marido falleció de cáncer. Le ha costado mucho salir adelante, ha debido ahorrar y dejar de lado celebraciones y regalos para sus hijos.

Ha tenido la suerte de contar con el apoyo incondicional de su madre y hermana Alejandra.

Llevaba más de 15 años arrendando y hoy está feliz con poder tener su casa, gracias al subsidio que otorga el Gobierno y al crédito que le otorgó Banco Estado.